



湯沢市立山田小学校 学校報

勇ヶ岡

令和4年3月29日 No.23

〈学校教育目標〉

心豊かに 夢大きく 輝く山田っ子

Ya 優しい言葉と笑顔でやり続けよう
Ma 学びに向かおう
Da 誰とでもどんなことにも全力で

令和3年度離任式 10名の先生方とお別れしました

山田小学校では、令和3年度末の人事異動で10名の先生方とお別れすることになりました。今日、先日卒業した6年生も一緒に先生方とお別れの離任式を行いました。またどこかで元気に出会えることを願っています。お世話になりました。

転任される先生方から

鈴木 淳子 先生 ご退職

地域の多くの方々に支えていただいた6年間で、山田の歴史と伝統の素晴らしさに改めて感銘を受けました。温かい人々に包まれ、山田っ子が優しく心豊かに夢大きく成長している我が母校。心から誇りに思います。大変お世話になりました。本当にありがとうございました。フー！フー！山小！

皆川 知子 教頭先生 (東成瀬村立東成瀬小学校へ)

美しい桜の花々、地域の皆様の優しさ、子どもたちの笑顔とパワー、山田の素晴らしさに囲まれて、あっという間の4年間でした。昨年度学校林に植林した杉が、すくすく伸びやがて大木になるように子どもたちも、元気に様々な場面で活躍し、地域に貢献できる大人になることを願っております。

榊田 久美 先生 (湯沢市立稲川小学校へ)

山田っ子のみなさんの明るく元気な挨拶が私は大好きでした。読書がんばる姿も忘れられません。山田小学校でお世話になった4年間の思い出は一生の宝物です。これからもみなさんの笑顔が輝く楽しい毎日になることを心から願っています。保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

菊池 健志 先生 (横手市立旭小学校へ)

6年間、3度も低学年を担当させていただきました。学校教育のスタートという大切な時期を受け持つ責任を感じながらも、保護者・地域の皆様のご理解・ご協力のおかげで、とても充実した時間を過ごすことができました。大変お世話になりました。ありがとうございました。

転任される先生方から

鈴木 章 先生 (県立農業科学館へ)

1年間という短い時間でしたがありがとうございました。2回目の山田小学校でしたが、子どもたちは以前と変わらず、明るく・元気・素直でした。登校時の一列歩行も素晴らしいです。大きな声でのあいさつもうれしかったです。保護者の方々にも良くしていただきありがとうございました。

由利 令子 先生 (湯沢市立湯沢東小学校へ)

短い間でしたが、お世話になりました。最後の最後に、山田小で勤務できたこと、大変うれしく思っています。元気で、素直な子どもたちと過ごせたこと、忘れません。ありがとうございました。

小嶋 典子 先生 ご退職

1年間、日々子どもたちの笑顔や優しさに力付けられ、かけがえのない時間を過ごさせていただきました。保護者の皆様、地域の皆様にも温かく支えていただき、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。これからも子どもたちの活躍と皆様のご多幸を心から願っています。

小野 千夏 先生 ご退職

1年間という短い間でしたが、お世話になりました。毎日、元気な子どもたちにパワーをいただきながら過ごしてきました。元気な姿と笑顔の似合う山田小学校のみなさんですので、これからもたくさん遊んで食べて病気に負けずに過ごしてください。みなさんの活躍を応援しています。ありがとうございました。

佐藤 咲子 先生 (湯沢市立湯沢東小学校へ)

山田小学校の3年間は、あっという間に過ぎてしまいました。子どもたちの笑顔と温かさの中で、毎日がとても楽しかったです。山田小でのたくさんの思い出に支えられて、新しい職場でも頑張りたいと思います。そして陰ながらみなさんを応援し続けます。ありがとうございました。

京野 純子 先生 (湯沢市立湯沢東小学校へ)

この度、湯沢東小学校へ転任することになりました。大変お世話になり深く感謝いたしております。山田小学校の子どもたちと過ごした3年間は、とても楽しく、一緒に笑ったり悩んだり、いつも子どもたちの心と共にあった日々でした。山田っ子の毎日が希望に満ち溢れたものになりますよう願っています。